

très commode pour les sauvages, la veille que je fis cette benediction et celle de la croix qui a près de 35 pieds de haut, j'invitai les françois de vouloir bien y affister, ceux ci me promirent de s'y trouver et de donner en public des marques de l'honneur qu'ils lui pretoient Ils firent voir aux sauvages par 4 decharges de leurs fusils la veneration qu'ils avoient pour ce signe de salut.

Ver le mi Mai les deputés des sauvages de ce village accompagnés de deux françois partirent pour rechercher l'alliance des *Missouri* et des *Ofages*, ces Marchands françois dans la vue de faire quelques avantageux commerce avec ces peuples leur ont fait quelque propositions de paix à laquelle ils n'ont consenté que par complaisance pour les françois en consideration de qui, ils se font reconciliés avec les *Ofages*. J'aurois volontiers fait ce voyage pour voir par moimefme, s'il y avoit quelque chose à faire pour la gloire de Dieu chez les *Tamaroua* et chez les *Kaoukia* qui sont *Illinois* et pour fonder les *Missouri* et les *Ofages* afin de voir ce qu'on en pourroit tirer pour le christianisme, ne doutant pas que je n'eusse troué beaucoup d'enfans et d'adultes moribonds á baptifer mais parcequ'il y à des libertins, qui pour continuer leurs defordres n'aiment pas la prefence du Missionnaire, je me contentai de leur dire que j'aurois volontiers fait avec eux ce voyage, dont les difficultés et les fatigues m'auroient été agréables en travaillant pour les interêts de Dieu.

Vers ce tems là comme je temoignois être surpris du refroidissement que je voyois parmi les *Peouareoua* pour se faire instruire quelque bonne mine que me fissent les vieillards, il y en eut un qui me dit en